



DISTRITO

MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

INTERNACIONAL

Comparte:



Compartir



Compartir



Trinar



Compartir



Ecopetrol e Invercolsa llevarán por primera vez gas natural a familias vulnerables de Cundinamarca

MAYO 16, 2025 - 00:00

MAYO 16, 2025 - 00:00



IMPRIMIR/ENVIAR



IMPRI...



CORRE...

TAMAÑO LETRA

— SMALLER SMALL MEBI

Con esta medida, **Ecopetrol** aspira tener en 2040 más de 300 mil conexiones de gas natural en el país.

Más de 220 familias de estratos 1 y 2 de los municipios de Ricaurte, Fusagasugá, San Antonio del Tequendama, Silvania y Tena, en Cundinamarca, serán las nuevas beneficiarias del Programa Gas Social, que busca llevar este combustible a los sectores más vulnerables del país.

Se trata de una iniciativa que pretende expandir la utilización del energético en reemplazo del uso de leña el gas propano, entre otras formas de combustión.

Los beneficiarios tendrán la posibilidad de acceder a los derechos de conexión al servicio público de gas natural, así como a la instalación de las redes internas en sus viviendas.

La construcción de las instalaciones internas la garantizará la compañía Alcanos y la Gobernación de Cundinamarca, que invertirán \$ 230 millones en el proyecto, mientras la totalidad de los derechos de conexión los asumirá **Ecopetrol**, con una inversión de \$ 209 millones. En total, la inversión será de 439 millones para beneficiar a estas 220 familias, pero el Programa Gas Social de **Ecopetrol** aspira al cierre de 2025 llevar el energético a más

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL

16 MAY, 2025 - 00:00

Ecopetrol e Invercolsa llevarán por primera vez gas natural a familias vulnerables de Cundinamarca



NACIONAL

16 MAY, 2025 - 00:00

Procuraduría y Defensoría alertan
Procuraduría y Defensoría alertan incumplimiento del fallo que ordena la delimitación del Páramo de Santurbán



NACIONAL

16 MAY, 2025 - 00:00

Más de 50 laboratorios para procesar coca han sido destruidos en Córdoba y Antioquia



NACIONAL

16 MAY, 2025 - 00:00

MinJusticia denunció a Benedetti y a Sarabia luego de presentar su renuncia



NACIONAL

15 MAY, 2025 - 18:07

MinTrabajo denuncia maniobras del Senado para archivar reforma laboral y anuncia respaldo total a la consulta popular



NACIONAL

15 MAY, 2025 - 09:43

Ministra de Justicia renuncia por "intentos de injerencia" en sus decisiones



NACIONAL

15 MAY, 2025 - 08:20

Petro pide al Senado nueva votación de consulta popular e insta al pueblo a reunirse



NACIONAL

15 MAY, 2025 - 00:00

Gobierno promueve acceso a energía solar en hogares de bajos ingresos

de 1.000 familias en esta región del centro del país.

Le puede interesar: [El Giro de Italia llega a su cuarta etapa en Lecce](#)

“Cundinamarca tiene un déficit de 30 % al 35 % en materia de gasificación, hemos podido llegar a los centros urbanos, pero queremos llegar ahora a la ruralidad dispersa, y en eso nos está ayudando **Ecopetrol con este programa de Gas Social”, dijo Jorge Emilio Rey, gobernador de Cundinamarca.**

El Programa Gas Social apunta a reducir el uso de leña y otros combustibles altamente contaminantes, contribuir a la salud de los usuarios y a la protección del medio ambiente, generando desarrollo sostenible y **transformación social a sus beneficiarios.**

El Programa Gas Social es una de las tres líneas estratégicas de la estatal petrolera en temas de sostenibilidad, en la que se aspira a llegar a 300 mil conexiones de gas natural en 2024. Solo el año pasado se ejecutaron \$560 mil millones en esta iniciativa.

“Con esta iniciativa, **Ecopetrol** seguirá trabajando por la calidad de vida de los colombianos, y seguirá ofreciendo beneficios sociales y económicos y permitirá seguir mejorando la calidad de la salud de aquellos usuarios que anteriormente cocinaban con leña y que hoy deciden dar ese paso de cocinar con gas social”, aseguró Leydi Rincón, líder de Desarrollo de Negocios de Gas y GLP de **Ecopetrol**.

Mientras, Edward Gironza, presidente de Invercolsa, destacó la importancia de cocinar con gas natural. “Estamos aportando el mayor beneficio: que las familias puedan respirar un mejor aire dentro de sus hogares y puedan cocinar sus alimentos de una manera segura y eficiente”, sostuvo.

 Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Comparte:

 Compartir

 Compartir

 Trinar

 Compartir



EL INFORMADOR

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- Asuntos Generales: gerencia@elinformador.com.co - asistentedegerencia@elinformador.com.co
- Publicidad: marketing@elinformador.com.co

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: (605) 4225361
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

 FACEBOOK

 TWITTER

 YOUTUBE

 INSTAGRAM